

Knappes Angebot bei sehr guter Nachfrage

Mit 188 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 10. Juli für die Nachfrage leider zu gering, aber für die Sommerversteigerung zufriedenstellend.

Bei den männlichen Tieren konnten in allen Gewichtsklassen deutliche Preissteigerungen erzielt werden. Sowohl die Stierkälber als auch die Einsteller waren sehr gefragt.

Auch bei den weiblichen Tieren war die Nachfrage durchaus zufriedenstellend. Die Preise konnten zwar nicht das Rekordniveau vom letzten Monat erzielen, lagen aber trotzdem in einem sehr guten Bereich.

Das große Angebot an Kühen und Nutzkalbinnen konnte sehr gut vermarktet werden, die Durchschnittspreise waren deutlich höher als im Vormonat.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 14. August 2024 statt.